



あおぞらだより

No.247

令和3年11月30日

今年も早いものであと残り1カ月となります
紅葉がとてもきれいな季節になり初冬の候を迎えます
引き続き感染予防をしっかりと皆様と共に
明るく楽しく元気よく新しい年を迎えたいと思います



紅葉が色づいてきました

第12回『アート de リハビリ 2021』:まつりいろいろ
11月24日から29日まで遠鉄百貨店ギャラリー・ロゼにて利用者様が
2年間にわたり作り上げてきた作品を展示しました 6日間で約1,000人
の方に来場いただき 新聞 テレビでも報道していただきました
今回の開催に関わったすべての皆様にお礼申し上げます



山本晶子&小林真人 マリンバ:ピアノ演奏会 プロのはつらつとした演奏 楽しい演出で元気をもらいました



デイケアあおぞら 秋の大運動会



11月のリクエストメニュー
五目炊き込みごはん



外気浴で気分もリフレッシュ



職員より

朝晩の寒さも日に日に増し 冬の季節となりました 早いもので今年も残りわずかとなり 年末年始の過ごし方について考える時期ですね 美味しいものを沢山食べて 感染症対策を徹底しながら元気に年越しできるように努めましょう!!

デイケアあおぞら 大軒里子

オレンジカフェ『着い空』では認知症予防のための身体にとって良いお話、体操や音楽を中心とした様々な楽しい企画で皆様のお越しをお待ちしております 来年3月まで月2回開催いたします 誰もが気軽に集える場所としてご利用ください